



EL CONSISTORIO ELIMINA BARRERAS ARQUITECTÓNICAS EN LAS PLAZAS RÜSSELSHEIM Y JUAN SALDAÑA MANZANAS, ASÍ COMO EN LA GLORIETA DE LOS MARINEROS

El objetivo de estas obras ha sido facilitar el acceso hasta las viviendas de los distintos servicios de emergencias, como vehículos de bomberos y ambulancias

El Ayuntamiento de Huelva, a través de la concejalía de Urbanismo, Infraestructura y Servicios Públicos, ha culminado las actuaciones de mejora que se han llevado a cabo en las plazas Rüsselsheim y Juan Saldaña Manzanas, así como en la Glorieta de los Marineros de la capital onubense, con el fin de eliminar las barreras arquitectónicas existentes en las mismas y que impedían el acceso de los distintos servicios de emergencias.

Entre los trabajos para facilitar estos accesos de forma rápida y eficaz hay que destacar que desde el Consistorio se ha procedido a ampliar la puerta del vallado exterior de la Plaza Rüsselsheim, ampliando también el acerado de entrada a la misma. Así, la rampa de la calle Mazagón ha pasado de los 2,40 por 3 metros originales hasta los 4,10 x 3 metros, empleando para ello materiales similares a los ya existentes. En este espacio se han colocado además 3 pilonas extraíbles para impedir su uso por personas no autorizadas y se ha procedido a efectuar otras modificaciones interiores que eran necesarias para el paso de los vehículos.

Asimismo, el Consistorio ha finalizado las actuaciones de cara a solucionar los problemas de accesibilidad que se daban en la Plaza Juan Saldaña Manzanas, situada en la barriada de La Hispanidad, principalmente por la entrada desde la calle Doctor Juan Nicolás Márquez, que presentaba además desperfectos en el acerado debido a que venía produciéndose un acceso ilegal de vehículos, con el riesgo de afectar a los garajes de las viviendas.

De esta forma, tras proceder a un estudio sobre la situación actual y principales problemáticas de esta zona, se ha habilitado un acceso para vehículos de emergencia a través de la calle Agustín Domínguez Belda, siguiendo un itinerario que pueda llegar a cubrir todas las viviendas. Para ello, hay que destacar que se ha creado un rebaje de acerado de 9 x 1,60 metros, con adoquines de hormigón.



Asimismo, a través del Departamento de Parques y Jardines del Ayuntamiento, se ha llevado a cabo la retirada de tres árboles que impedían el tránsito interior de los vehículos y, por otra parte, los operarios del área de Mobiliario Público se han encargado de retirar dos bancos y dos papeleras que dificultaban la entrada de los servicios de emergencias.

El Ayuntamiento también ha llevado a cabo durante este verano actuaciones de mejora en la Glorieta de los Marineros, tras comprobar con los Servicios Técnicos de Extinción de Incendios y Salvamento que ya existía un acceso autorizado desde el Centro de la Asociación Aspapronias pero que éste era de pequeñas dimensiones. Además, las características arquitectónicas de las viviendas reducían el ancho útil del acceso, impidiendo el paso de los vehículos de mayores dimensiones.

De esta forma, se ha habilitado un nuevo acceso a través de la Avenida de los Plateros, a la que se llega por una calle situada entre Aspapronias y la Guardería 'La Casita de los Peques II'. Para ello, se ha procedido a crear una rampa, compuesta de tres pendientes conectadas a través de una plataforma intermedia, con baldosas de punta de diamante. También se ha modificado la unión del acerado con los soportales de la zona, con la intención de eliminar obstáculos al itinerario peatonal, creando un chaflán de asfalto para facilitar el acceso de los vehículos y recolocando las pilonas extraíbles en un espacio más apropiado.

Estas actuaciones del Ayuntamiento dirigidas a la eliminación de barreras en las plazas Rüsselsheim, Juan Saldaña Manzanas y en la Glorieta de los Marineros se suman a las realizadas también en las plazas Molinos de Viento, Galaroza, Padre Genaro y en la calle Las Delgadas, lo que ha supuesto una inversión municipal que ha alcanzado los 26.690 euros.

Huelva, 19 de septiembre de 2016.